



Fortalece SSO procesos formativos para un sistema de salud más humano y con servicios de excelencia

** Realiza Segunda Sesión Ordinaria del Comité Estatal de Calidad en Salud*

Oaxaca de Juárez, Oax. 8 de octubre de 2025.- Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) realizó la Segunda Sesión Ordinaria del Comité Estatal de Calidad en Salud (Cecas) con participación interinstitucional para fortalecer la excelencia en la atención médica en todos los niveles, construir un sistema más humano y garantizar la seguridad clínica.

Como acuerdo principal, el Comité determinó enfatizar la capacitación al personal becario antes de su ingreso y egreso del internado médico y servicio social, mediante seminarios, cursos y talleres enfocados en temas fundamentales como el trato digno, los derechos sanitarios y las obligaciones profesionales.

Al presidir la sesión en representación del titular de la dependencia, Efrén Emmanuel Jarquín González; la directora de Enseñanza y Calidad de SSO, Christell Gómez Navarro destacó la importancia de este espacio que coordina esfuerzos con instituciones educativas para promover la ética, el profesionalismo y la responsabilidad social del personal en formación.

"La calidad en salud no solo se mide en resultados clínicos, sino en la calidez del trato, la empatía y el respeto a la dignidad humana", subrayó Gómez Navarro, al tiempo de refrendar el compromiso de la dependencia con la mejora continua de los servicios.

La funcionaria exhortó a las y los representantes de las distintas instituciones del sector a mantener una coordinación productiva y enriquecedora para dichos fines.

Además, durante la sesión se informó sobre las acciones implementadas en el marco del Día Mundial de la Higiene de Manos, así como la difusión de los decálogos de derechos y obligaciones de profesionales de la salud y usuarios de las unidades médicas.

-0-